

Anna-Freud-Schule, Mittwoch, 7. Juni 2023

Wir sind stolz auf unser Zertifikat "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage"

Am Dienstag, den 6. Juni traf sich die gesamte Schulgemeinde um 10.30 Uhr zur Verleihung des Zertifikats „Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ in der Turnhalle. Bereits auf dem Gang zur Turnhalle konnten unsere Gäste anhand unserer dort ausgehängten Hände unsere Vielfalt entdecken: große, klein, dunkelbraune, hellbraune Hände schmückten die Wände zum Eingang. Frau Becker von der Anne-Frank-Stiftung in Wiesbaden überreichte Frau Schneider im Rahmen einer kleinen Feier das Zertifikat und ein Schild für unsere Schule. Zur Eröffnung der Feier präsentierten alle SchülerInnen mit der Klasse 4a als VortänzerInnen unseren Gästen den Tanz "Shake it off". Im Anschluss begrüßte Frau Schneider unsere Gäste: Frau Morgenroth vom Staatlichen Schulamt, Mitglieder unseres Elternbeirats und unserer Schulkonferenz und Sarah Vogel (Jugendeuropameisterin im Stabhochsprung) als unsere Schirmherrin. Einen besonderen Programmpunkt hatte unsere SV mit allen Klassensprecherinnen mit Frau Hochrein als Vertrauenslehrerin



vorbereitet. Gemeinsam stellten sie einige Passagen aus dem Buch "Unser Körper ist toll" von Tyler Feder vor. Da Frau Hochrein leider verhindert war, begleitete Frau Meßmer diese Aufführung. Die Kernbotschaft, dass wir alle genauso so gut sind, wie wir sind und unsere Schule ein Ort der Toleranz ist, wurde dabei sehr gut spürbar. Die KlassensprecherInnen erhielten für ihre Klasse jeweils ein Set "Hautfarben"-Stifte. Ein besonderer Genuss war das anschließende Lied "Anders als du", das die beiden vierten Klassen mit Herrn Zange an der Gitarre vortrugen. Wir freuen uns schon jetzt, Herrn Zange, der sein Referendariat vor einigen Jahren bei uns absolvierte, im nächsten

Aktuelle Schulaktionen



Schuljahr wieder als Lehrer bei uns begrüßen zu dürfen.

Einen ganz besonderen Applaus erhielt Sarah Vogel nach ihrer Rede von allen SchülerInnen. Die SV überreichte ihr als kleines Dankeschön ein Set „Hautfarben“-Stifte und eine selbst gestaltete Pop-up-Karte.

Nachdem Frau Becker Frau Schneider das Zertifikat und ein Schild für unsere Schule "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" überreicht hatte, endete die Feier mit einem gemeinsamen Tanz mit der gesamten Schulgemeinde und allen Gästen: "Cant stop thé feeling".

Wir sind sehr stolz auf unsere Auszeichnung. Bereits seit vielen Jahren arbeiten wir nach diesem Motto in vielfältiger Hinsicht an unserer Schule. Durch unsere intensive SV-Arbeit sind alle SchülerInnen in das Gesamtgeschehen mit eingebunden. Bereits im Schuljahr 2013/14 entwickelten unsere SchülerInnen im Rahmen der SV-Arbeit ihr eigenes Schülerleitbild. Jetzt freuen wir uns darauf, mit weiteren Projekten gegen Rassismus, Diskriminierung und für Diversität und Courage als "Schule ohne Rassismus - Schule mit Courage" zu leben, denn:

Vielfalt ist besonders, jeder soll akzeptiert werden, wie er ist!

Ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die mit ihrer intensiven Vorbereitung zum tollen Gelingen dieser Feier beigetragen haben!